



Instituto  
de arte  
contemporáneo

# **Rocío de la Villa, Presidenta de la Sociedad Española de Estética y Teoría de las Artes**

Publicado 09-12-2013

Rocío de la Villa ha sido elegida Presidenta de la nueva Sociedad Española de Estética y Teoría de las Artes, constituida en el Centro de Estudios Andaluces/CAAC, Sevilla, el 29 de noviembre 2013.

La nueva Sociedad de Estética y Teoría de las Artes de España (SEETA), tendrá su sede en la capital hispalense, en concreto el Departamento de Estética de la Facultad de Filosofía.

Entre los objetivos propuestos, destacan “fortalecer el área de Estética y Teoría de las Artes, en un momento difícil para la universidad pública española, con ataques a las humanidades y a la misma filosofía. Queremos dar visibilidad a nuestros trabajos académicos y luchar por su reconocimiento”.